



# 平井西小だより

令和5年 4月 6日  
江戸川区立平井西小学校  
校長 藤澤 優子  
4月号 No.1

## ご入学・ご進級おめでとうございます

校長 藤澤 優子

桜の開花が早く、入学式・始業式を待ちきれず咲き誇り、もう次の若葉が芽吹いています。本日50名の新1年生を迎え、全校児童324名で令和5年度の教育活動がスタートしました。

お子様のご入学、ご進級おめでとうございます。

今年度もいつでも、どこでも、誰でもが、足並みをそろえた声掛けや子供たちへのかかわりをもつことができるよう、教職員と保護者の皆様、地域の皆様と心をつなげた「共育」を心がけ、『笑顔いっぱい、夢いっぱい』『子どもが主役、笑顔の学校』を目指します。



### 【平井西小学校 教育目標】

- やさしい心・・・相手の立場や気持ちを理解する心の育成
- じょうぶな体・・・基礎体力の向上と望ましい生活習慣の育成
- かんがえる力・・・学び合う力とコミュニケーション力の向上（重点目標）

今年度も、学び合う力とコミュニケーション力の向上を重点目標に置き、「自分で考えたことを実行する」という経験を充実させ、『自分の考えたことをやれる→わくわく（やってみよう）』という子供たちの意欲を高めていきたいと思えます。子供たち一人一人、それぞれが持っている良さを発揮し輝けるよう、教職員が一丸となり取り組んでいきます。保護者の皆様のご理解、ご協力の程どうぞよろしくお願いいたします。今年度も子供たちの様子を見て、子供たちと相談しながら「子供たちのわくわく」を増やしていく1年間にしていきたいと考えています。

なお、詳しい学校経営方針については、後日HPに掲載します。

4月の初めは、社会の空気の流れが、混ざり合っている感じがします。年度が変わり、通学路や通勤路で新たに行き交う人、電車の座席に座っている顔ぶれにも違いを感じる場合があります。平井西小学校でも今年度は「空気が混ざり合う」ことが起きます。全学年が学級編制替えを行い、担任も変わります。始業式は、初顔合わせを行いました。教室の顔ぶれが変わり、自分の席や周りの友達も今までとは違います。この感覚を「居心地の良さ」に変えていくことが今年度の大きな目標です。学校では、担任を中心に子供たちが「この教室がいい」という安心感をもてるように教育活動に取り組みます。友達同士の関わりや学習への取り組みを通して、安心感から一歩進んだ前向きな気持ちになるようにしていきます。

### 【マスク着用と健康観察表について】

令和5年度より、学校内でのマスクの着用は、給食時の配膳のみとします。登下校、学校内でのマスクの着用については、各ご家庭の判断とさせていただきます。

健康観察表につきましても、担任への提出も行いません。各ご家庭で毎朝検温していただき、体調がすぐれない場合は、今まで通り登校を控えていただきますようお願いいたします。

